

Valle seguirá pagando por seguridad, pero no en factura de servicios

Tribunal Contencioso Administrativo indicó que cobro cumple con los parámetros constitucionales.

-  Comentar
-  Facebook 1
-  Twitter
-  Guardar
-  Enviar
-  LinkedIn



El presidente Iván Duque anunció en este mes, en una visita a Cali, el refuerzo de la Policía en la ciudad con unos 300 uniformados. En noviembre soldados de la Policía Militar tipo B.

Foto: EL TIEMPO

Por: Cali | 19 de diciembre 2018 , 06:45 a.m.

El Tribunal Contencioso Administrativo del Valle del Cauca le dio vía libre al cobro de la tasa de seguridad, pero aclaró que seguirá hasta diciembre de 2019, **a través de un mecanismo que deberá ser distinto de la factura del servicio de energía que le ha venido llegando a la población de los estratos más altos, así como a los sectores industrial, comercial y especial en el departamento.**

De acuerdo con un fallo de este estamento, este cobro, que viene efectuándose desde el primero de enero del 2017, cumple con las reglamentaciones legales y constitucionales.

Desde entonces, el departamento ha venido recaudando más de 24.909 millones de pesos. **El proyecto de Ordenanza que presentó la Gobernación del Valle para tener su autorización por parte de la Asamblea fue el número 21 del 8 de julio de 2016.**

Esta propuesta de la Gobernación del Valle busca reforzar los esquemas de seguridad que ofrece la Fuerza Pública.

El proyecto de ordenanza número 21 del 8 de julio de 2106 sobre la tasa para la seguridad y convivencia ciudadana fue estudiado y aprobado en tres debates

TE PUEDE GUSTAR Enlaz



¡Estamos he
Conoce los n
2019
Can-Am



Si vives en J
optar a estas
www.jetcost.com



Ya conoces lo
OilFilter's ti
carro?
Oil Filters

llevados a cabo en la Asamblea departamental.

Así que el reto ahora de la Gobernación es buscar cómo hacer el cobro, pues el Tribunal enfatizó que no por la factura de servicio.

En noviembre llegaron 270 soldados para un batallón de la Policía Militar tipo B y el próximo año se esperan otros 120.

CALI

COMENTAR 

GUARDAR 

REPORTAR 

DESCUBRE NOTICIAS PARA TI

CICLISMO 6:56 AM

En el Sky no solo pedalean, también envían mensajes de Navidad

CARRUSEL 6:30 AM

Unas vacaciones en Jamaica

ASIA 3:37 AM

Rechazan solicitud para ampliar la detención de presidente de Renault

OTRAS CIUDADES 12:50 AM

**VIDEO Después de la ma
ahora canta la montaña e
Macayepo**